

Continúa proceso de reconciliación cerca de la capital siria



La Habana, 12 ene (RHC) El proceso de reconciliación en la región siria de Wadi Baradá continúa este jueves, luego de que quinientas personas legalizaran su estatus jurídico ante las autoridades.

Medios de prensa locales, afirmaron que en ese grupo están incluidos 60 integrantes de las organizaciones armadas.

Según informes, debe aumentar el número de pobladores decididos a continuar las negociaciones lo cual permitirá la aplicación de una ley de amnistía recientemente decretada.

Wadi Baradá es una extensa zona al noreste de Damasco donde se ubican los manantiales que abastecen de agua potable a Damasco, sin embargo permanece bajo el dominio de grupos terroristas.

Tal situación obligó a las autoridades de Damasco a establecer un ciclo emergente de abastecimiento de agua a través de camiones cisternas y la rehabilitación de pozos de reserva para unos seis millones de habitantes de la capital.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118172-continua-proceso-de-reconciliacion-cerca-de-la-capital-siria>



Radio Habana Cuba